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□记者 王辉

本报讯 7 月 15 日至 21 日，本报
接到不少市民和微友的投诉。记者
就路灯失明、公共停车位被占和公司
欠薪等问题进行了采访。

路灯不亮 车位被占

7 月 15 日，市区陈庄沟北段建
业·光明府小区居民乔先生致电本报
反映，陈庄沟两侧道路路灯长期不
亮，居民夜间出行不便。

7月21日下午，记者由平安大道
陈庄沟桥出发，沿陈庄沟东侧道路北
行看到，护栏外每隔二三十米远就有
一盏路灯。附近商户罗先生说：“这
里的路灯一个多月没有亮了。”

经了解，陈庄沟两侧的路灯由新
华区城市管理局管理。7月22日上
午，该局市政管理办公室主任赵兵兵
说，因电费紧张，导致陈庄沟两侧路
灯暂时失明。目前已向上级主管部
门汇报此事，并积极与相关单位协
调，争取尽快恢复照明。

7 月 17 日，微友“黑夜精灵”反
映，市区光明路中段个别公共停车位
上出现电动车、三轮车等非机动车长
期占位的现象。7月22日上午，新华
区城市管理局综合执法大队副大队
长张鹏表示，将派执法人员现场察
看，若情况属实，将依法清除非机动
车占用公共停车位现象。

公司欠薪 迟迟不发

7月 16日，鲁山县露峰街道曙光
社区达昌小区居民王燕辉等人致电
本报反映，他们在市瑞慈电子机械有
限责任公司打工数年。今年初，这家
公司放假后，拖欠了他们一年左右的
工资。

王燕辉说，2015年 9月，她经人
介绍来到市瑞慈电子机械有限责任
公司（位于鲁山县）干质检员，一天工
资150元。今年2月初，该公司放假
后至今没有恢复生产。放假前，该公
司拖欠她8个多月共计22000元工资
没有发放。鲁山县梁洼镇鹁鸽吴村
村民王建伟也称，公司拖欠她近一年
的工资没发。

两位女士说，今年 2月底，她们
找到这家公司主要负责人王经理讨

要工资时，对方说：“公司的货款没有
到账，货款一到账就给大家发工资。”
近半年来，她们多次给王经理打电话
要工资，可对方总是一拖再拖。目
前，这家公司一共拖欠20多名员工
工资。

7月21日下午，市瑞慈电子机械
有限责任公司生产负责人王世光对
记者说：“目前公司会计正在依据员
工的考勤情况核算工资，预计一周
后，即可向员工发工资。”

风雨来袭 树枝扰民

7月 16日，微友“读你”反映，市
区中兴路南段一些行道树树枝紧挨
103号院居民家的窗户，一下雨刮大
风，树枝经常击打窗户，影响居民生
活，也有安全隐患，希望有关部门及
时处理。

经了解，市区中兴路南段的行道
树现由湛河区环境卫生服务中心管
理。7月22日上午，湛河区环境卫生
服务中心环卫一所所长叶艳绘回复
称，目前市区中兴路南段“汽改水”工
程正在施工，园林绿化作业车无法驶
入。待“汽改水”工程完工后，他们会
派人及时修剪处理行道树树枝。

市民盼路灯亮起来 工资不拖欠

□记者 王代诺

本报讯“今年4月份，家属院进
行了水网改造。近日，水质浑浊，无
法使用，希望自来水公司尽快解决
这一问题。”日前，家住市区和顺路
金建公司家属院的业主刘女士拨打
12345民生热线反映。7月 19日，记
者回访时，刘女士表示问题已解决。

接到群众诉求后，市12345民生
热线服务中心将其派单到了市自来
水有限公司。

据市自来水公司有关负责人介
绍，金建公司家属院因老旧小区改
造，向该公司提出改造申请。按照
方 案 ，自 金 建 公 司 家 属 院 原
DN100mm总表引出水源，向北敷设
主管入院后进行“一户一表”改造，
表后管线用户自行连接。4 月 29
日，该公司在金建公司家属院施工
完毕，通过水质检测与验收。

“6月下旬，公司陆续接到数位
用户反映水黄的问题后，非常重视，
先后安排技术、工程等专业人员前
去查看。同时，水质监测人员每天
两次上门，对多户居民家的用水取
样化验。”该负责人说，截至 7 月 4
日，该公司持续多天进行了断管冲
洗，同时对小区里的消火栓也进行
了冲洗。

水质检测各项指标连续合格多
日后，该公司工作人员于 7月 17日
在业主群中公示了水质监测报告。

记者在回访时，刘女士说：“因
为我家在4楼住，水质浑浊度没有楼
上严重。工作人员过来取样检测
时，对水质更加浑浊的8楼住户家进
行了取样。同时，工作人员还对管
道、消火栓冲洗了多天。现在，家里
水管流出来的水正常了。”

“虽然水质监测数据合格，居民
也没再反映水黄问题，但公司水质
监测人员仍每天两次进行抽水检
测，确保用户切切实实用上安全放
心水。”市自来水公司有关负责人
说。

水网改造后
水质浑浊
回访：问题已解决

□记者 李科学 实习生 袁梦瑶

本报讯 非机动车要到十字路口
斜对角，往往需要二次等待。市民樊
先生近日通过平观新闻12345民呼必
应掌上平台提出建议，希望我市能像
郑州一样实行“非机动车左转一次过
街”通行方式，缓解交通压力。

7月19日，樊先生告诉记者，他最
近在网上看到郑州推行“非机动车左
转一次过”试点通行路口的新闻，即在

地面施划单独的非机动车左转白色导
向虚线，并设置非机动车左转信号
灯。当非机动车左转信号灯亮绿灯
时，非机动车和行人可以沿着左转白
色导向虚线行驶，像机动车一样一次
性通过路口。

“这种方式有利于减少路口非机
动车等待造成的拥堵，提高车辆通行
效率，咱平顶山能不能也推行呢？”樊
先生说，目前非机动车在十字路口转
到斜对角往往要二次等待。大批非机

动车和行人挤在人行道上等红绿灯，
造成交通拥堵，有时还会阻碍右转机
动车通行。“文明城市建设，交通是其
中重要一环，希望各种措施越来越人
性化，越来越便利。”

经平台审核，市热线办派单，市公
安局交通管理支队回复表示，公安部
于今年 6 月 13 日举行新闻发布会通
报，为更加便利群众办事出行，公安部
制定出台8项公安交管便民利企改革
新措施，并于今年7月1日起实施。其

中一项为进一步优化城市路口非机动
车交通组织，推广城市路口慢行一体
化设计，具备条件的路口推广非机动
车左转一次过街措施，便利非机动车
安全快捷通过。目前，我市交管部门
正组织工作人员对市区各路口进行排
查调研，计划选取具备非机动车左转
一次过街通行条件的路口进行试点，
并逐步向全市推行。

到十字路口斜对角，需要二次等待

非机动车能否直接左转过街？
交管部门：正进行调研，将逐步推行

7 月 21 日下午，湛
河区姚孟街道名都社
区恒大·珺睿府小区开
展了暑假快乐抓鱼活
动。孩子们满心欢喜，
在湖中抓鱼，现场笑声
不断。

本报记者 禹舸 摄

快乐抓鱼

一周 办帮


